

24Jam

Kapolda Sulsel Pimpin Upacara Pelantikan Dirbinmas dan Serah Terima Jabatan Ka SPN Polda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.24JAM.CO.ID

Jan 15, 2025 - 14:03



Kapolda Sulsel Pimpin Upacara Pelantikan Dirbinmas dan Serah Terima Jabatan Ka SPN Polda Sulsel

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., memimpin upacara pelantikan dan serah terima jabatan di Aula Mappaodang Polda Sulsel. Upacara ini diselenggarakan dalam rangka pelantikan jabatan Direktur Pembinaan Masyarakat (Dirbinmas) dan serah terima jabatan Kepala Sekolah Polisi Negara (Ka SPN) Polda Sulsel, Rabu (15/01/25).



Dalam upacara tersebut, Kapolda Sulsel didampingi oleh Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan. Turut hadir pula Wakapolda Sulsel, Brigjen Pol Nasri, S.I.K., M.H., beserta para Pejabat Utama Polda Sulsel.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menyampaikan apresiasi kepada pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian mereka selama bertugas di Polda Sulsel. "Saya mengucapkan terima kasih kepada pejabat lama Ka SPN dan Dirbinmas yang telah berdedikasi dalam menjalankan tugas di wilayah Polda Sulsel ini. Kami mengucapkan terima kasih dan mohon maaf apabila ada perkataan maupun perbuatan yang menyinggung. Semoga silaturahmi tetap terjaga," ujar Irjen Pol. Yudhiawan.

Ia juga menyampaikan harapan kepada pejabat baru agar segera menyesuaikan diri dengan situasi dan kondisi di wilayah Polda Sulsel. "Kepada para pejabat baru, selamat datang dan bertugas. Segera menyesuaikan diri dengan situasi dan kondisi wilayah Polda Sulsel," tambahnya.

Adapun Pejabat Utama yang dilantik dan diserahterimakan yaitu, Dirbinmas dan Ka SPN Polda Sulsel.

Pelantikan Jabatan Dirbinmas Polda Sulsel yaitu Kombes Pol. Anang Triarsono, S.I.K., M.Si. jabatan sebelumnya Dirbinmas Polda Lampung,

Untuk jabatan Ka SPN Polda Sulsel sebelumnya dijabat oleh Kombes Pol. Joko

Pitoyo S.Sos. diangkat dalam jabatan baru sebagai Ka SPN Polda Jateng dan digantikan oleh Kombes Pol. Syamsu Ridwan, S.I.K. jabatan sebelumnya Analis Kebijakan Madya Bidang Penmas Divhumas Polri.

Upacara ini menandai tonggak penting dalam rotasi jabatan di Polda Sulsel, yang diharapkan dapat membawa pembaruan dan peningkatan kinerja dalam pelayanan kepada masyarakat.(*)